
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Würfel ist eine Figur in der .

Jede Seite ist gleich, nämlich ein Quadrat.

Am bekanntesten sind die Spielwürfel

mit  auf jeder Seite.

Jeder Würfel hat sechs Flächen.

Er hat acht Ecken und zwölf gleich lange .

Der Würfel ist also ein besonderer Quader.

In der Natur gibt es keine genauen .

Viele Spiele haben Würfel.

Wenn ein Würfel geworfen wird, fä(t er auf eine zufä(ige .

Oben sieht man eine bestimmte Anzahl von Punkten.

Bei einem einfachen  gewinnt

derjenige Spieler, der am meisten Punkte hat.

Es gibt aber auch Würfelspiele mit

schwierigeren .

Quellenangabe: Artikel: Würfel (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=W%C3%BCrfel&amp;oldid=25387


